

Compte-rendu du conseil d'école du 25 mars 2020

École élémentaire de la Trémouille

Sont présents :

- Directrice : Mme SALMAIN-NORMAND
- Enseignants : Mme CASANOVA, M. FEMENIAS, Mme GOMBERT, M. RENAUD, Mme PERROT, Mme JAILLARD, Mme GIRARD, Mme Blugeot, Mme Bosland , Mme Vermot-Desroches

M. Quentin BIZIEN, directeur périscolaire

- Représentants des parents d'élèves : Mme JAMES, , Mme LEDUC SEGUIN

Sont excusés :

- DDEN : Mme PAQUEREAUX
Représentante de la ville de Dijon : Mme BELHADEF

Ordre du jour du conseil d'école

- Présentation des nouveaux personnels des services périscolaires de la ville de Dijon ;
- point d'étape sur les conditions liées à la situation sanitaire ;
- actions dans les classes ;
- labellisation E3D ;
- coopérative scolaire ;
- les effectifs de l'école ;
- réponses aux questions posées par les représentants de parents d'élèves

- **Présentation des nouveaux personnels des services périscolaires de la ville de Dijon;**
-

Nouveau représentant du périscolaire Trémouille : Bizien Quentin

Protocole covid avec un animateur référent/classe pour éviter mélange et port du masque généralisé.

Effectifs :

20 élèves le matin

115 élèves à la cantine

TAP : 80 élèves

30 élèves le soir

Nouvelle équipe

Deux nouveaux animateurs : Thomas et Justine,

Projet en cours :

Projet cinéma

Petit déjeuner sur les pays sur accueil du matin

Projet loup garou, peinture

Projet échecs, jeux anciens, petit potager

- **point d'étape sur les conditions liées à la situation sanitaire**
-

Peu de changement dans le protocole scolaire

Les masques sont portés et homologués mais la difficulté demeure pour les enfants mais également pour enseignants.

L'école est peu concernée par des cas de covid (4) qui se déclarent, la plupart du temps, sur les vacances.

Pas de changements sur les horaires d'entrée et de sortie avec échelonnement des horaires et des lieux.

Plus de communication par mail par la directrice et directement à la classe.

• Les projets pour l'année en cours

Madame Girard Classe UEEA :

2 nouveaux élèves, un départ en IME donc 9 élèves actuellement, et plusieurs futurs inscrits, il reste une place à pourvoir.

Un SESSAD accompagne 6 enfants et leurs familles :

- pour certains au sein de l'école, (Educateur Spécialisé, psychomotricité, ergothérapie, psychologue) ou véhiculés au SESSAD à st Anne.

- 3 autres élèves sont accompagnés en hôpital de jour.

Temps inclusion : classe de Mme Gombert en maths et sciences et d'autres temps dans la classe de monsieur Renaud, et anglais dans la classe de madame Jaillard, inclusion piscine.

Inclusion pause méridienne et récréation AM : de nouvelles interactions et relations avec certains élèves ont pu naître de ces moments partagés.

2 avril : journée mondiale de l'autisme.

La place restante sera attribuée dans la logique du prolongement de l' «Unité Enseignement Maternel Autisme » de Quétigny..

CM1/CM2 classe de Me Casanova:

Actions : projet BD avec la bibliothèque municipale. Un dessinateur local (3 ateliers avec cet illustrateur) + exposition sur grille du jardin Darcy et au sein de la BD

Sport : badminton à l'extérieur, courses d'orientation au sein des parcs de la Ville

Projet avec des médiateurs culturels venant à l'école (paysage et perspective)

L'Opéra Dijon viendra au sein de l'école avec 2 chanteurs pour un concert en partenariat avec la classe de monsieur Femenias.

Action autour du printemps par l'ensemble des classes avec une exposition temporaire

Classe de L. Femenias :CM1 /CM2

CM2 : Des 2 classes : APER

Intervention musée hors les murs, bestiaire fantastique avec médiateurs culturels

Concours écriture, 2 élèves lauréats

Concours BD scolaire du concours du festival d'Angoulême

Latitude 21 : habitat d'ici et d'ailleurs 3 séances

Classe de Mme Blugeot: latitude 21 « De l'œuf à la poule » , couveuse avec œufs

Série d'ateliers lecture et jeux entre classe

Projet olympique

CP/CE1 classe de Mme Gombert =

Cycle piscine remplacé en activités extérieures

Cycle roller après les vacances de printemps

Le 2 mars 100ème jour de classe , calcul mental, sport art visuel

CP/CE1 classe de M. Renaud =

Journée des 100, exposition sur le printemps

Sports : piscine, validation, cycle roller repris et cycle orientation au sein des parcs

Recueil de contes au sein d'un atelier

Échange de service avec madame Gombert pour voir tous les CP (musique, production écrit)

CE1/CE2 classe de Mme Jaillard =

Action de cycle avec madame Vermot desroches

100ème jour d'école axe sur les mesures et grandeurs, en juin olympiade mathématiques

Action interrompue : projet duo dans le théâtre mais reprise de ce projet avec danseur et acteur

Intervention avec musée beaux-arts, avec la minoterie

Intervention sur la laïcité dans la classe.

CE1/CE2 Classe de Mme Vermot Desroches :

Interruption piscine mais duo danse théâtre

Projet avec musée beaux-arts

Art contemporain avec FRAC Bourgogne et minoterie

17 mars : fête de la st Patrick au sein de l'école

Malgré la situation, l'équipe pédagogique essaie de faire l'ensemble des activités le plus normalement possible.

• **labellisation E3D**

- Dans le cadre de la Labellisation E3D, l'école reconduit le dispositif tandem solidaire avec l'association Euphorbe en Illabakan, avec la thématique de solidarité axée autour de l'égalité filles/garçons, et un focus sur la scolarisation des filles. L'école est à la recherche d'une idée d'action pouvant permettre un parrainage au profit de la scolarisation et d'un parrainage d'une fille (tombola...)
- Projet de développement durable avec l'école : une réunion et la création d'un comité de pilotage de projet rassemblant l'équipe pédagogique, des élèves, des parents d'élève, conformément au cahier des charges de cette labellisation

• **Bilan financier de la coopérative scolaire**

- Recette de la vente des photos : 426 euros et 331 euros pour la vente des sapins.

• **Les effectifs de l'école**

Fermeture d'une classe pour la rentrée 2021, sur 2020 l'école a connu une perte de 20 élèves, à la rentrée prochaine, l'école passera à 6 classes.

• **Questions RPE**

- Discussion sur le projet d'Aldebert lancé par les RPE: Aldebert viendrait lancer le défi à l'école de chanter une de ses chansons.
- La fête de l'école reste en suspens jusqu'en mai.

Le conseil d'école est clos à 19h18.

Procès-verbal rédigé par Magali Leduc Seguin.